
自我省思與改進 

    經過這次的公開授課，我意識到有幾個可以進一步改進的地方。首先，課堂

講解的語速稍快，可能導致部分學生難以跟上思路。未來我會適度放慢講解速度，

確保每位學生都能理解課程內容。其次，我會更加重視與學生的互動，透過提問

與討論，激發思考、加深理解。最後，課後以及觀課老師們的回饋，讓我更清楚

哪些地方仍有進步空間，這對我而言是非常寶貴的學習機會，期待在不斷交流與

反思中持續成長。 


